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El IECM alista el banderazo de arranque del proceso electoral de 2024, con una sesión
que se llevará a cabo el 10 de septiembre.   

(2023-09-07), 100.1 Stereo Cien, Amanece en Enfoque Noticias, Martín Carmona, (Nota Informativa) -
06:25:27, Duración: 00:03:39 Precio $109,281.00
MARTÍN CARMONA, CONDUCTOR: El Instituto Electoral de la Ciudad de México alista el banderazo para que
arranque el proceso electoral 2024.

NATALIA ESTRADA, REPORTERA: Como bien lo comentabas, el Instituto Electoral capitalino, funcionará este
10 de septiembre para dar este banderazo a inicio del proceso electoral 2024 en el que se elegirán los cargos
del Jefe de Gobierno, las 16 alcaldías, 66 diputaciones locales, y 204 concejalías.

En entrevista con Enfoca Noticias, la consejera electoral, Erika Estrada, refirió que a partir de esta fecha, los
aspirantes a algún puesto de elección popular podrán hacer pública sus intenciones, pero sin llamar al voto.
Además, dijo que se vigilará desde el Instituto de forma muy especial que no se utilicen recursos públicos para
campaña sobre todo por el tema de la religión.

Vamos a escuchar.

(INSERCIÓN DE AUDIO)

ERIKA ESTRADA, CONSEJERA ELECTORAL: Cuidar mucho las reglas de la contienda, hay que diferenciar
entre lo que es el ejercicio del cargo y qué es propiamente la campaña que va a llevar a cabo esa persona para
poder obtener voto. Y ahí, pues ser muy cuidadosos en el uso de recursos públicos porque estas personas son
titulares probablemente poniéndote un ejemplo de una alcaldía tienen a la mano recursos humanos, recursos
materiales, una estructura en toda la alcaldía y ahí lo que nosotros hemos hecho como Instituto y que en su
momento también haremos es emitir lineamientos para salvaguardar que se diferencie el ejercicio del cargo
público con lo que es propiamente una contienda electoral.

NATALIA ESTRADA: Y bueno, la Consejera apuntó que uno de los retos que enfrentará la autoridad electoral
en la capital es la violencia política en razón de género contra candidatas, flagelo que se ha duplicado.

Escuchemos.

(INSERCIÓN DE AUDIO)

ERIKA ESTRADA: Hemos recibido denuncias. Este año se han duplicado, podría decirse, las denuncias
relacionadas con violencia política y esto creo que se debe a que el mecanismo es cada vez más conocido
dentro de las propias estructuras partidistas, pero también a que cada vez hay más mujeres contendiendo por
cargos importantes.

Pero además, también estamos trabajando institucionalmente en un protocolo que acompañe también a las
candidatas y les dé todas las herramientas para que no solamente identifiquen qué es la violencia política en
razón de género, sino que también conozcan que tienen alternativas para poder denunciarlas, que pueden
acudir a la Institución

NATALIA ESTRADA: Y bueno, finalmente comentó Martín, auditorio, que por cuarto año consecutivo el Instituto
Electoral ha visto reducir su presupuesto, por lo que señaló, buscarán austeridad en los recursos que solicitarán
para el año 2024, pero sin poner en riesgo las funciones del órgano, sobre todo por este proceso electoral que
se avecina.
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MARTÍN CARMONA: Pues ahora si se van a dar rienda suelta, ¿no? Los políticos, todos aquellos que van a
buscar la gubernatura de la Ciudad de México, y a partir de ahí, Natalia, las alcaldías, las diputaciones, todo lo
que viene para elegir en la capital del país.

NATALIA ESTRADA: Así es Martín, recordemos que ya hay algunas voces que ya están levantando la mano
para esta Jefatura de Gobierno, el día de hoy también hay una conferencia de prensa convocada por la
alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, y bueno, pues parece que va a anunciar algo al respecto Martín.
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